

Information über das Programm Digitale Geschäftsverwaltung und Archivierung (DGA)

Einführung DGA: Projektarbeiten laufen auf Hochtouren

EDITORIAL



Sehr geehrte Damen und Herren

Im vergangenen Jahr kulminierten die Arbeiten zur Einführung von DGA in einem Peak. Nicht weniger als sechs Direktionen waren gleichzeitig mit Projektarbeiten befasst!

Gegenüber dem Frühjahr 2018 hat sich das Mengengerüst inzwischen fast verdoppelt. Von den im Endausbau vorgesehenen 18 Mandanten und 7'500 Usern sind inzwischen 13 Mandanten und beinahe 1'400 User produktiv.

Dank der tatkräftigen Unterstützung der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in den Ämtern der DIR/STA und des ausserordentlichen Einsatzes der Firma CM Informatik AG konnte dieses äusserst arbeitsintensive Jahr gut gemeistert werden. Das Programm DGA ist erfreulicherweise weiterhin im vorgegebenen Zeit- und Finanzrahmen unterwegs.

Wir möchten uns bei allen Beteiligten, die dies ermöglicht haben, ganz herzlich bedanken und freuen uns auf eine weiterhin so erfolgreiche Zusammenarbeit!

Beat Jakob Barbara Studer
Amt für Informatik Staatsarchiv
und Organisation (KAIO) (StAB)

Weitere Informationen auf dem Intranet:
[Programm DGA](#)

Kontakt: [Stefan Ryter](#), Programmleiter

FACTS

Das Herbstrelease 18.2.3 wurde per 8.10.2018 planmässig in FIN, GEF und STA eingeführt. Die fachliche Beurteilung von Anforderungen, die Releaseplanung und die Weiterentwicklung von BE-GEVER werden weiterhin durch die DGA-Konferenz koordiniert.

Umsetzungsprojekte (UA)

Die JGK hat per 22.10.2018 den Betrieb von BE-GEVER aufgenommen. Damit einher gingen die Ablösung der Fachapplikation Tribuna und die Einführung eines entsprechenden BE-GEVER-Zusatzes. Im November wurden zudem für die Ämter der zentralen Verwaltung der JGK Ablieferungsvereinbarungen mit dem Staatsarchiv unterzeichnet.

Die BVE nahm am 7.11.2018 in den Ämtern GS, AÖV und RA den Pilotbetrieb von BE-GEVER auf. In der POM migrierte das GS am 3.12.2018 auf BE-GEVER. In den restlichen Ämtern der POM laufen aktuell die Konzeptarbeiten.

VOL und ERZ führten im November 2018 in ihren GS je einen BE-GEVER Mandanten als Single Point of Contact (SPOC) ein, um die Voraussetzung zu schaffen für die künftige digitale Abwicklung der Regierungsratsgeschäfte (DARG).

Kennzahlen / Statistik

DIR/STA	Rollout	Anzahl Mandanten	Anzahl aktive User
STA	Okt. 2016	1	118
FIN	Nov. 2017	5	382
GEF	März 2018	1	259
JGK / DSA	Okt. 2018	2	350
BVE (Pilot)	Nov. 2018	1	215
ERZ / VOL (SPOC)	Nov. 2018	2	14
GS POM	Dez. 2018	1	60
Total		13	1'398

